
2023年公园调查问卷总结 调查问卷收集
总结(大全5篇)

写总结最重要的一点就是要把每一个要点写清楚，写明白，
实事求是。总结书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇
总结呢？以下是小编为大家收集的总结范文，仅供参考，大
家一起来看看吧。

公园调查问卷总结篇一

为了使学校与家庭，教师与家长更好的沟通、交流，更好的
了解学生家长对我校教育教学、教师工作等的看法与建议，
促进学校各项工作的不断深入，办孩子喜欢、家长满意、社
会放心的学校。20xx年12月中旬，我校向学生、家长下发了涉
及师德规范、师生关系满意度、尊重学生人格三方面的问卷
调查。本次的学生和家长问卷调查覆盖面广，采用无记名方
式，调查结果具有较强的全面性、真实性和权威性，是对我
校师德工作的综合评价，能充分反映出我校师德师风工作的
真实状况。现就收到的问卷情况分析如下：

一、活动简介：

（一）调查时间：20xx年12月中旬

（二）调查地点：学生及学生家长

（三）调查对象：初一至初三家长（下发了1250份问卷，收
上来1115份）

（四）调查意义：

对学校师德师风状况进行调查，比较准确地了解与统计，能
够根据这些数据，发现问题和解决问题，使学校各方面工作



更上一层楼。

二、调查结果：

1、你觉得你孩子的任课教师责任心如何（）

认为老师工作尽责尽职，责任感强的家长约占71%；认为老师
工作尽责尽职，责任感较强的家长约占22%；认为老师工作尽
责尽职，责任感一般的约占7%。绝大多数家长对教师的评价
是好的，也说明教师在家长的心目中是可信赖的。让孩子进
好的学校，接受优良的教育是家长的愿望，也是对我们提出
的更高要求。

2、你觉得教师对你的孩子的生活、学习是否关心（）

认为老师对孩子是关心爱护的约占78%；认为老师对孩子是较
关心爱护的约占18%；认为老师对孩子是一般关心爱护的约
占4%。

3、你觉得教师对你的孩子情况是否了解（）

认为老师对孩子了解得深的约占68%；认为老师对孩子了解得
较深的约占18%；认为老师对孩子了解得一般深的约占13%；
认为老师对孩子不了解的约占1%。可以看出我校大部分教师
是了解学生的，对待教育教学工作是尽责尽职，具有较高的
责任感和较强的事业心。今后应继续做好本职工作，静下心
来教书，潜下心来育人，努力做去了解每一位学生做学生爱
戴、让人民满意的教师。

4、教师对你的孩子是否存在体罚及变相体罚行为（）

认为老师对孩子没有体罚及变相体罚行为的约占89%；认为老
师对孩子偶尔有体罚及变相体罚行为的约占9%；认为老师对
孩子经常有体罚及变相体罚行为的约占2%。这说明还有极少



数老师教育方法有欠缺，这需要进一步加强师德教育，做关
爱学生的好教师。

5、你觉得你的孩子的任课教师与您交换孩子在校表现情况的
态度如何（）

认为老师和家长交换孩子的在校表现情况的态度好的约占74%；
认为老师和家长交换孩子的在校表现情况的态度较好的约
占22%；认为老师和家长交换孩子的在校表现情况的态度一般
的约占4%；认为老师和家长交换孩子的在校表现情况的态度
差的约占0.5%。细节决定成败，礼貌待人是我们的美德。

6、老师对你交换意见的联系方式（）

意见是家访的约占4%；老师与家长交换意见是其它方式的约
占5%。

7、老师是否要求你出钱对你子女进行家教、辅导、补课（）

老师没有要求你出钱对你子女进行家教、辅导、补课的约
占98%；老师偶尔要求你出钱对你子女进行家教、辅导、补课
的约占1%；老师有要求你出钱对你子女进行家教、辅导、补
课的约占1%。

8、你心中最爱的教师（推选二-三名教师）

（附复印件在后面）

9、对学校师德师风建议提出建议的有92人，建议集中在这样
几个问题上：

(1)加强对学生的管理,严格、耐心教育,对做得好的多加鼓励；

(2)建议多与学生沟通交流,了解孩子的心理,做孩子的知心朋
友；



(3)多与家长联系,比如开家长会等；

(4)多开展一些活动,帮助孩子接触了解社会；

(6)希望老师对学生晓之以理,动之以情,谆谆善诱,和蔼可亲；

(7)希望学校不要经常更换老师,最好从一到六年级都不要换；

（8）师德师风是根本，教师的一言一行都对孩子有直接或间
接的影响。

公园调查问卷总结篇二

从7月7日起，我们乘着汽车来到了桂林兴安县，经过三天的
走访，我们采访了卖家电下乡的经销商，做了20份调查问卷。

有80%的经销商对家电下乡的政策完全了解，大部分了解的
占15%，而极少数经销商对此政策缺乏了解。店主会主动向农
民宣传家电下乡政策，经过访问，我们了解到了一些现象，
农民基本知道家电下乡政策，但并不大了解流程，销售员说
道，农民过来问的大部分是补贴细节，而对国家的具体政策
和过程不甚了解，交易中难免会发生一些小摩擦。

大部分经销商认为“家电下乡”政策对于目前的经济形势是
有帮助的，较大程度地促进国内消费需求，政策很好，但实
施起来问题比较多。很多经营者对此抱怨，认为家电下乡程
序繁琐，由于家电下乡的政策面向的消费对象是农民群众，
而农民的文化知识有限，对那些政策文案之类的程序不清楚，
在购买过程中会容易和经销商产生争执，销售方的解说过程
也相应变得更困难。我们发现县城中卖家电下乡产品的商家
占绝大多数，经过询问，我们得到了答案，经销商反映，国
家优惠政策下发下来，农民购买家电的比率增加，由于大部
分消费者是农民，所以家电下乡的市场更大，“大部分商家
都搞，我们也就随大流了……”对于经销商来说，关心的当



然是利润问题，他们说购买家电下乡产品的用户有了明显的
增加，但是从中获取的利润并不算多，我们想，这就是薄利
多销吧，国家的政策还是有道理的，利国利民。让人觉得欣
慰的是，商家对厂商提供的产品质量都有好评，家电产品与
平时产品没有区别，有些看品种而定，品质较好。但在经营
过程中，部分商家反映，政府的限价太低，利润过小，还有
山寨产品对市场的冲击大，农民缺乏家电使用常识。75%经销
商的经销商希望政府加大打击取缔非中标产品及运营商的行
为。希望加大政策宣传力度的占45%，还有一部分经销商希望
政府加大对企业或经销商的优惠扶持。

经销商反映，从家电下乡政策实施以来，彩电、冰箱、洗衣
机等产品的销售量都有明显的变化。有商家建议，希望政府
加强对企业的监督，加大家电下乡的宣传力度和加大对政策
实施的透明度。

公园调查问卷总结篇三

实习是大学生步入工作岗位前的缓冲期、过渡期，也是大学
生培养自身工作能力的磨刀石，作为一名刚刚从学校毕业的
大学生，能否在实习过程中掌握好实习内容，培养好工作能
力，显的尤为重要。一月里，我严格按照公司规定认真工作，
逐一学习，在思想行动上，努力做到“想实习，会实习，实
好习”，把培养工作能力，提高自身素质作为己任，圆满的
完成了本阶段实习任务，下面就是实习总结。

一、加强思想学习，主动与领导沟通，努力提高思想水平。

二、注重联系实际，理论与实践相结合，努力提高实习质量。

三、热爱实习岗位，积极承担岗位职责，不断提升实习效率。

“千里之行，始于足下”。在未来的实习、工作中，我会更
加努力得完成好各项任务，认真、踏实的做好自己的工作。



公园调查问卷总结篇四

为期两周的实训就这样结束了，这两周让我收获了不少。我
的第一次plc实训主要有两个项目：花式彩灯控制系统的设计
方法和应用plc实现自动分拣控制系统的设计，同时我们还学
习了plc软件的安装，也实现了plc与自动分拣控制系统的调试，
最后完成了利用plc成功控制了自动分拣设备的正常运作。当
然其中还学习了画图等一些与自己专业关联的知识。

我在实训的过程中，让我学到了许多东西，其中最主要的
是plc设计方法与应用。设计步骤是首先是我们要弄清楚设备
的顺序运作，然后结合plc知识在图纸上画出顺序功能图，将
顺序功能图转变为梯形图，之后利用plc软件编程。在练习的
时候，我们可以实现用编辑好的程序与自动分拣设备进行调
试。总的来说，我是较好的完成了既定任务。还有都不时去
帮助其他同学解决一些问题。

公园调查问卷总结篇五

孙老师的带领下，我们完成了为期四个星期的plc实训已经结
束。在这四周的是学历我学到了很多，通过这次对plc控制，
让我了解了plc梯形图、指令表、外部接线图有了更好的了解，
也让我了解了关于plc设计原理。有很多设计理念来源于实际，
从中找出最适合的设计方法。

这次我们的主要实训项目有：1工作台自动往返，要求：
用plc控制实现工作台的'自动往返运动;2.电控机星三角形降
压启动，要求：按下启动按钮sb1时，电动机y形启动，5s后自
动转为三角形运行;3.两台电机顺序控制;4：按钮交通灯控
制;5十字路口交通信号灯控制;6：机械手控制;7：多种液体
混合;8：四节传送带运送，要求:系统启动后，配料装置自动
识别货车到位情况和能够对货车进行装料;9.音乐喷泉;10.小
车三点往返运动;11.水塔水位控制;12.抢答器。



虽然本次课程设计是要求自己独立完成，但是，彼此还是脱
离不了集体的力量，遇到问题和同学互相讨论交流，也在老
师的帮助下完美的完成。再这次的plc实训里孙老师对我们要
求了很多，比如在作图中他要求我们把图看清楚理清思路，
最好把顺序指令先写出来再作图等等一些要求跟技巧。这次
实训我学了很多知识，给了我很多启示。在今后的学习过程
中，我想我要更加努力的学习自己的专业知识，多多与同学
和老师交流。而且，这次实训给与我不同的学习方法和体验，
让我深刻的认识到实践的重要性。所以，在以后的学习的过
程中，我会更注重自己的操作能力和应变能力。
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